

Delegation von Richterinnen und Richtern aus Deutschland, Finnland und Frankreich zu Erfahrungsaustausch in Niederösterreich

Verwaltungsrichterinnen und Verwaltungsrichter aus Deutschland, Finnland und Frankreich besuchten vom 22. – 26. September 2025 das Landesverwaltungsgericht Niederösterreich.

Die Delegation nahm an öffentlichen mündlichen Verhandlungen am Landesverwaltungsgericht Niederösterreich teil und besuchte den Verfassungsgerichtshof, den Verwaltungsgerichtshof, den Obersten Gerichtshof, den Magistrat der Landeshauptstadt St. Pölten sowie die Bezirkshauptmannschaft Melk. In zahlreichen Gesprächen mit Vertreterinnen und Vertretern der österreichischen Gerichtsbarkeit und der Verwaltung erfolgte ein reger Gedanken- und Erfahrungsaustausch.

Der Besuch der Richterinnen und Richter, der im Rahmen des Europäischen Richteraustauschprogrammes (*European Judicial Training Network – EJTN*) stattfand, gewährte eine hervorragende Möglichkeit für einen Austausch über die Verwaltungsgerichtsbarkeit in der Europäischen Union.

St. Pölten, am 29. September 2025

Dr. Markus Grubner
Vizepräsident